

Vicepresidente cubano Ricardo Cabrisas recibe a directivo de la OPEP, y dialoga con dirigente chino



La Habana, 13 nov (RHC) El vicepresidente cubano Ricardo Cabrisas, recibió este miércoles en La Habana al Director del Fondo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo -OPEP-, para el Desarrollo Internacional, Abdulhamid Alkhalifa, y más tarde dialogó con el ministro de la Administración Estatal para la Radio y la Televisión de China, Nie Chenxi.

Durante el encuentro con Alkhalifa, destacaron las históricas relaciones entre el Fondo OPEP y Cuba, y el apoyo del Fondo a los diferentes programas y políticas de desarrollo económico de este país hacia el 2030, tales como el Programa de Eliminación de Pérdidas de Agua, el cambio de la matriz energética y el impulso a la energía renovable, entre otros.

De igual manera, se congratularon por la suscripción del Acuerdo de Préstamo para el financiamiento del proyecto 'Saneamiento y drenaje pluvial de los municipios La Lisa y Playa'.

El acuerdo va dirigido a mejorar la situación de alcantarillado y drenaje de estos dos municipios de La Habana y constituye un aporte del Fondo OPEP a las obras por el aniversario 500 de la capital cubana.

El vicepresidente del Consejo de Ministros reiteró el interés de Cuba en continuar trabajando con el Fondo OPEP en proyectos nacionales y en posibles propuestas para el desarrollo de la cooperación triangular con países de la región del Caribe, fundamentalmente en temas vinculados a la gestión del agua, aprovechando la experiencia cubana al respecto.

Más tarde, el Vicepresidente cubano Ricardo Cabrisas dialogó con el también vicejefe del Departamento de Propaganda del Partido Comunista de China, Nie Chenxi. Ambos dirigentes dialogaron sobre los casi 60 años de relaciones diplomáticas ininterrumpidas y los vínculos entre los dos países, que constituyen un ejemplo de los nexos entre naciones socialistas, de la cooperación Sur-Sur y de las relaciones entre un país grande y uno pequeño sobre la base de la igualdad y el respeto mutuo.

De manera particular se destacó el fortalecimiento de las relaciones del Instituto Cubano de Radio y Televisión con las instituciones homólogas chinas, y las perspectivas de seguir socializando experiencias entre expertos y técnicos.

Así como a continuar cursos de entrenamiento y talleres, asociados a las tecnologías chinas que se han adquirido, informó la emisión nocturna del Noticiero Nacional de Televisión. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/207486-vicepresidente-cubano-ricardo-cabrisas-recibe-a-directivo-de-la-opep-y-dialoga-con-dirigente-chino>



Radio Habana Cuba